

23-I-76

R.V.

Estimado amigo,

supongo recibiría el ejemplar de su libro que Eduardo le envió. Aprovecho ahora para remitirle algunos más. Aquí todavía no se autoriza su circulación pública; pero a roneo se ha distribuido con mucha profusión y ha causado gran impacto. El reciente discurso de Pinochet, en que habla de los "que creen que lo pueden expulsar", de "los pocos políticos que no tienen sentido de la patria" y "creen que algo puede hacer se dividiendo a las Fuerzas Armadas" y repetidamente se refiere a él "est los Kerensky", aseverando que está firme ya "que me puedo desplazar a lo largo de Chile sin ningún temor", es bastante sintomática del efecto interno del libro y acusa el golpe. Hoy El Mercurio, por primera vez, haciéndose eco del impacto del libro en el exterior, reproduce el editorial del New York Times del Jueves, con lo que quienes ignoraban el asunto y no entendían el discurso referido se han puesto al día y la curiosidad y consiguiente demanda del libro aumenta.

Naturalmente, todo esto entraña bastantes riesgos y pueden suceder muchas cosas. La clausura indefinida de Radio Presidente Balmaceda es un síntoma. ¿Qué otras medidas seguirán? Está por verse. Una cosa es clara: la conciencia chilena está despertando, nadie duda que la política económica está fracasada y, consiguientemente, más temprano que tarde tienen que producirse cambios. Y el camino de la racionalidad empieza a configurarse en la mente de muchos.

Te adjunto una Minuta sobre "evolución...". La he enviado también a otras partes y, periódicamente, mantendré el sistema. Estas destinadas a servir de base para informaciones o comentarios que puedan hacerse ojalá públicos. Pienso que talvez "Nueva Frontera" podría aprovecharla como base para alguna crónica, naturalmente que de su propia cosecha.

Estamos preocupados por situación nuestra en jerarquía USA. Me dicen que estaría muy influida por UP. ¿Qué podríamos hacer? Me han hablado del Obispo Rauch como persona decisiva. Talvez tu podrías ayudarnos.

Mucho me interesa conocer tu visión. Ojalá pudieras hacerme llegar de algún modo.

Cordialmente y con afectuosos saludos para todos

Tu amigo